



Musikverein 1896 Zeutern e.V.

Zeutern, im Dezember 2015

Liebe Mitglieder,

mit dem Kirchenkonzert am 6. Dezember haben wir unser „musikalisches“ Jahr abgeschlossen und bereits mit den Vorbereitungen für unser nächstes Jahreskonzert begonnen. Zeit um auf das vergangene Jahr zurückzublicken.

Unsere ersten musikalischen Auftritte im Jahr 2015 hatten wir beim evangelischen Gemeindefest in Ubstadt, beim Dämmerungsumzug in Zeutern und beim Zug der Gaudi in Ubstadt.

Anfang April haben wir uns an einem Wochenende in Zeutern auf unser Jahreskonzert vorbereitet. Dieses war wieder gut besucht und so hat das Jahreskonzert im Frühjahr, das wir in diesem Jahr zum sechsten Mal veranstaltet haben, nunmehr seinen festen Platz im Jahresplan.

Norbert Schlichter, Erster Vorsitzender seit 2005 übergab bei der Generalversammlung sein Amt. Für seine hervorragende Arbeit in den 10 Jahren danken wir ihm ganz herzlich.

Martin Dutzi und Rainer Supper haben für Jüngere ihren Platz in der Musikkapelle freigegeben. Sie engagieren sich auch weiterhin, unter anderem in der Badischen Buntblechblasbagage "Edelweiss", die das Altenwerk bei ihrem Oktoberfest 2015 im Katholischen Pfarrzentrum musikalisch unterstützte.

Unser Musikfest am Vatertag war dank des schönen Wetters sehr gut besucht und die Musiker haben durch ihren tatkräftigen Einsatz zu einem erfolgreichen Gelingen beigetragen. Für 2016 hat nicht nur die Jugend das Himmelreich mit einer Waldputzete gesäubert, auch die Großen MVZler haben in einer gemeinsamen Aktion mit der FFW Zeutern die Sicht im Himmelreich wieder bis zur Pfalz freigemacht.

Unsere Posaunistin Karin Greulich heiratete Ende August Markus Schroff, der in seiner Jugend beim MVZ das F-Horn spielte.

Das Straßenfest Anfang September wurde für die Zeuterner Vereine ein gelungenes Wochenende dank der umsichtigen Organisation des ARGE Vorsitzenden, unserem 2. Vorsitzenden. Rüdiger Keller eröffnete zusammen mit der Weinkönigin, unserer Flötistin Marisa Metzger und den anderen Weinhoheiten das Fest. Für den MVZ war das Straßenfest auch erfolgreich. Die Himmelreich Musikanten und die Dixi-Combo haben dazu nicht nur musikalisch, sondern wie alle Musiker, auch beim Auf-, Abbau und der Durchführung an den drei Festtagen in den schön ausgeschmückten Räumen beim scharfen Eck beigetragen.

Unser Kirchenkonzert am 2. Advent erfreut sich steigender Beliebtheit. Der Spendenerlös des Konzertes in Höhe von 1.600 € kommt dieses Jahr dem Ortsteil Waldmühle/Zeutern-Ost für

Spielgeräte auf einem neuen Spielplatz zugute.

Ein zentrales Anliegen des Musikvereins ist eine kontinuierliche Jugendarbeit. Wir sind froh, dass wir ein Team haben das bei der Jugendarbeit tatkräftig anpackt. Anfängerkurse, Blockflötengruppen, Vorbereitungskurse für die Leistungsabzeichen sowie Ensemble- und Orchesterproben sind einige der Tätigkeitsfelder des Jugendteams.

Anfang 2015 erhielten beim Lehrgang an der Musikakademie in Kürnbach letztmalig, da die Akademie ab 2016 geschlossen ist, die drei Saxophonisten Marie Haas, Jannis Dutzi und Katrin Weber das Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze, Paul Birke mit der Trompete das Abzeichen in Silber.

Die musikalische Leistungsfähigkeit konnten unsere Jüngsten, von der Blockflötengruppe bis zum Jugendorchester, im November beim Vorspiel in der vollbesetzten alten Sankt Martinskirche unter Beweis stellen.

Neben der musikalischen Ausbildung kommen natürlich auch Freizeitaktivitäten nicht zu kurz. So machte die Jugend einen Ausflug nach Erbersbronn im Schwarzwald.

Weitere musikalische, weltliche und kirchliche Anlässe für unser Wirken waren die Blasmusiktage Karlsruhe, das Bezirksmusikfest mit dem Massenchor in Untergrombach, die Gastspiele bei den befreundeten Musikvereinen Oberöwisheim, Stettfeld, Ubstadt und Weiher, das Maibaumstellen, Martinsumzug, Volkstrauertag, beim „Zeuterner“ Advent und am Heilig Abend, der 1. Platz beim Weinfassrennen vom SV Zeutern und die Platzierungen beim KKS Ortspokalschießen.

Mit der überarbeiteten Homepage und dem Facebook (www.facebook.com/musikvereinzeutern) Auftritt wurde die Öffentlichkeitsarbeit weiter ausgerichtet.

Für 2016 sind folgende Veranstaltungen auch in Hinsicht auf unser 120-jähriges Jubiläum geplant:

- Ausstellung im Firstständlerhaus vom Heimatverein und MVZ zu den 120-jährigen Jubiläen des MVZ und der Katzbachbahn vom 04. bis 25. Juli 2016
- Platzkonzert beim Firstständlerhaus am 17. Juli 2016
- Samstag, 08. Oktober, 18:30 Uhr, Gedenkgottesdienst in der neuen St. Martinskirche
- Sonntag, 09. Oktober, 10:30 Uhr, 120-jähriges Fest-Matinee in der Mehrzweckhalle

Wir bedanken uns recht herzlich für ihre Unterstützung im Jahr 2015 durch Spenden, Mitgliedsbeiträge und Besuch unserer Veranstaltungen und hoffen, dass Sie uns auch weiterhin die Treue halten. Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein gutes Jahr 2016.

Ich darf sie heute schon recht herzlich zu unserem Jahreskonzert am 19. März 2016 einladen.

Ihr Musikverein 1896 Zeutern e.V.



Peter Heger
1. Vorsitzender

www.musikverein-zeutern.de

